

MISSION TRANS-MISSIONS

CA'ASI, Venise

26 mai - 27 novembre 2016



L'exposition d'Architecture-Studio à Venise s'inscrit dans le projet commun à la 15^e biennale d'architecture « Reporting from the front ». Montrer comment l'architecture peut améliorer la qualité de vie, même là où elle est difficile pour l'homme. Partager des histoires et des cas exemplaires où l'architecture démontre sa fertilité collective.

L'exposition présentée à la CA'ASI, la maison commune d'Architecture-Studio, articule un double reportage sur l'engagement des architectes dans des contextes d'échelle mondiale.

On y découvre ce qui a été construit en Chine, dans le monde arabe et en Afrique par de jeunes architectes, quelques années après la valorisation de leurs projets primés

et exposés en 2010, 2012 et 2014 à la CA'ASI, comme autant de *nouvelles du front*.

Au sein d'une scénographie conçue par Change is Good, Architecture-Studio présente un ensemble de projets de l'agence situés dans la diversité des problèmes affrontés, la multiplicité des solutions architecturales, les réponses qu'une architecture française adaptée au monde contemporain peut réussir à proposer.

Du 26 mai au 27 novembre 2016, l'événement permet de découvrir un esprit collectif libéré, créatif, transmissible, et porte l'accent sur le développement durable qui s'impose à l'humanité.



Avec :

Architecture-Studio, Paris, Shanghai, Beijing, Venise

Et :

Architects of Justice, Afrique du Sud

Urko Sanchez Architects, Kenya

Andre Christensen & Mieke Droomer, Afrique du Sud

Matthew Beatty & Saskia Vermeiren, Afrique du Sud

Tsai Design Studio, Afrique du Sud

Studio [D] Tale, Zimbabwe

Hamdi Zekeria & Amen Tadesse, Ethiopie

Dean Macgregor, Afrique du Sud

Boubacar Seck, Cherif Diattara, Mbaye Sène, Sénégal

Kobina Banning associate AIA & Ernest Banning FGIA, Ghana

Atelier Masōmī & United4design, Niger

Atelier KOE, Sénégal

Matthew James Wilson & Marc Puig, Zimbabwe

Oualalou + Choi, Maroc

Chamss Oulkadi, Maroc

Atelier Aziz Alqatami, Koweït

Basmaji and Bielinska Architects, Liban

Meriam Ghandi, Maroc

Paul Kaloustian Architect, Liban

Saad el Kabbaj, Driss Kettani, Mohamed Amine

Siana, Maroc

Yamina Esmâ Tebib, Algérie

Gong Dong / Vector Architects, Chine

Atelier Deshaus, Chine

HHDFUN: Wang Zhenfei, Luming Wang, Hongyu Li, Chine

Ruan Hao, LYCS Architecture, Chine

Meng Architects, Chine

Yaohua Wang, Preliminary Research Office, Chine



En 2009 Architecture-Studio crée la CA'ASI, un lieu dont la vocation est de promouvoir le dialogue autour de l'art et de l'architecture contemporaine dans un espace culturel dédié : le Palazzo Santa Maria Nova à Venise, situé non loin du Rialto et du Palazzo Boldù. Architectes, urbanistes, paysagistes, designers, photographes, plasticiens, écrivains ou philosophes y trouvent les outils nécessaires pour partager leurs idées et leurs expérimentations.

Ouverte à tous les amateurs d'architecture, la CA'ASI est un laboratoire de réflexion(s) urbaine(s), architecturale(s) et artistique(s), qui vise rendre le débat professionnel accessible au plus grand nombre. Il accueille des expositions d'artistes et d'architectes contemporains, notamment dans le cadre des Biennales de Venise, mais aussi des conférences et événements.

En quelques années, la CA'ASI, la maison commune d'Architecture-Studio, est devenue un lieu de référence pour l'architecture à Venise, avec des expositions marquantes : *La Nouvelle Architecture Chinoise* (2010), *Dans le Palais de Cristal* (2011), *Young Arab Architects* (2012), *Construction Ahead* (2013), *Young Architects in Africa* (2014) et *Villes Africaines en Mouvement* (2015).

www.ca-asi.com



Architecture-Studio définit l'architecture et l'urbanisme comme « un art engagé dans la société, la construction du cadre de vie de l'homme » dont les fondements se basent sur le travail en groupe et le savoir partagé. Sa volonté : dépasser l'individualité au profit du dialogue et de la confrontation, afin de transformer l'addition des savoirs individuels en un potentiel créatif démultiplié.

Créée à Paris en 1973, Architecture-Studio regroupe aujourd'hui une équipe de cent-cinquante architectes, urbanistes et designers de vingt-cinq nationalités différentes autour de douze architectes associés : Martin Robain, Rodo Tisnado, Jean-François Bonne, Alain Bretagnolle, René-Henri Arnaud, Laurent-Marc Fischer, Marc Lehmann, Roueïda Ayache, Gaspard Joly, Marie-Caroline Piot, Mariano Efron, Amar Sabeh el Leil.

Le Parlement Européen à Strasbourg, le Centre Culturel Onassis à Athènes, le master plan de l'Exposition Universelle à Shanghai, le Théâtre National du Bahreïn ou encore le développement urbain de la ville de Montpellier comptent parmi les réalisations de l'agence. La présence d'Architecture-Studio est particulièrement soutenue à international avec une implantation à Paris, Shanghai, Beijing et Venise.

www.architecture-studio.fr

Informations pratiques

Cocktail d'ouverture : 26 mai 2016, 15h-19h

Conférence AK12 HORS LES MURS :

27 mai 2016, 19h30

"Reporting from the front...réactions"

Exposition : 27 mai - 27 novembre 2016

Entrée libre, 11h-18h30, fermé lundi - mardi

CA'ASI

Cannaregio 6024, Campiello Santa Maria Nova

30121 Venise, Italie

+39 041 24 10 939

Vaporetto: Rialto / Fondamenta Nova

Contact presse :

Architecture-Studio

Vanessa Clairet, Responsable Communication

+33 1 43 45 99 36

as.co@architecture-studio.fr

Agence 14 Septembre

Michèle Leloup, Catherine Roidot, Guillaume Ackel

+33 1 55 28 38 28

mleloup@14septembre.fr